
看護連盟の活動や連盟通信「一粒のちから」
などへのご意見、ご感想をお寄せ下さい。
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　先日、日本看護連盟通常総会に出席のため、東京
に行きました。国会見学では17年の歳月をかけて
作られた国会議事堂を見て、当時の建築の素晴らし
さに感激し、今話題のスカイツリー見学では世界一
の高さに圧倒されました。こんな機会を与えてくれ
た連盟に感謝。会員の皆さま、是非是非、役員になっ
て来年は一緒に参加してみませんか？

（広報委員一同）

ご意見をお聞かせ下さいご意見をお聞かせ下さい

閲覧の上、ご意見をお願い致します。

〈ぜひこの方とお友達になりましょう〉

考えてみようクロスワード!

1.  阿寒湖にある特別天然記念物
2.  調子に乗ってやりすぎ、失敗すること
3.  切なくなるほど好きになること
4.  へたな芝居
6.  犯罪の容疑があること
10. 刀剣類の刀身を納めておく筒

1.  舞を舞って、酒宴の興を添える少女
5.  資源を再生すること
7.  マツ科の常緑高木
8.  液体に含まれる沈殿物などをろ過
　  するのに用いる紙
9.  クワ科の一年草
11. 写真撮影の対象となるもの
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ベッドサイドから政治を
変えよう!
国会議員って何をしてるの？

石田まさひろ
政策推進集会開催
キーワードは“熱伝導”

12支部長の決意
石田まさひろさんを熱伝導で国政に
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会員数
H24年6月30日現在
保健師
助産師
看護師
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365人
6,008人
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広島県看護連盟のホームページを開設いたしました。

日 時
会 場

講演1 「連盟活動の歴史と現在
の課題」

講師  広島県看護連盟会長  福
水 美恵

講演2 「コミュニケーションスキ
ルを

        　　　　うまく使ってい
ますか？」

講師  第一三共KK 医業経営コ
ンサルタント

　　  服部 哲茂

1.石田まさひろ候補予定者との交流2.講演「現場の看護部長が考える看護と政治」
講師  尾道市民病院 副院長 看護部長　　  山田　佐登美

平成24年9月1日㈯ 13:30～16:00
広島県看護協会会館 3F大研修

室
日 時

会 場

平成24年10月5日㈮
 13:30～16:00
広島県看護協会会館 6F視聴覚室
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「一粒のちから」の意味
一人の力は小さくて弱い。けれど同じ意志
を持つ仲間が連帯すれば、大きくて強固な
ものにすることができる。会員一人ひとり
の力は麦のように、力強く伸びてゆく大切
な力である。
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アドレス

皆様に愛されて、
東洋羽毛は５９年

クリーニング・リフ
ォーム、

下取り承っており
ます。

お気軽にお問い合
わせ

ください。

クリーニング・リフ
ォーム、

下取り承っており
ます。

お気軽にお問い合
わせ

ください。

〒731-0113 広島市安佐南区西原1-12-12

70120‒８２８‒２２６

東洋羽毛中四国販売㈱ 広島営業所



対象：
友人・知人

この度、副会長を就任するにあたり「創立５０年
史」を読み返してみました。多くの諸先輩方の信
念に基づいた歴史の上に現在があることを、改
めて深く感謝し身の引き締まる思いです。不安
な思いも多々ありますが、この諸先輩方の愛情
深い熱いエネルギーを武器に「一粒のちから」と
して会員の皆様と共に役割を果たしてまいりた
いと思います。よろしくお願いします。

　永年、看護連盟の会員でありながら、役員をさ
せていただくのは初めてで緊張しております。天
職と思うこのすばらしい看護職にとって「働きや
すい環境づくり」に何が必要か、どうすれば看護
の質向上につながるのかを、今の立場で共に考え
ていきたいと思います。よろしくお願いします。

　一期3年、二期1年の計4年間財政を担当し、
多くのことを学びました。会員の貴重な会費を
効率的に活用していくために、質を落とさずい
かに経費を節減するか、福水会長の改革を目の
当たりにしてきました、今回の監査担当は身に
余る大役ですが、これからも楽しく連盟活動に
努めていきます。

～日本看護連盟通常総会～

̶̶̶̶ 石田まさひろ看護政策推進集会 in 広島 ̶̶̶̶

9月上旬 9月上旬

9月下旬

2 3

石田まさひろ政策研究会（後援会）石田まさひろ政策研究会（後援会）

県連盟総会石田さんに大きな期待

（9/2～12/31）

12
月
末

12
月
末

広島県看護連盟

個人会員 支部長

11月下旬
会員

施設代表者
施設幹事

開会式で挨拶する福水会長。
多数の来賓にご出席いただいた

熱心な審議のもと、提出議案が
全て承認された

熱い応援
メッセージを送る会員

会員みんなでガンバローコール

ガンバローコールで
石田さんを応援

（後列左から）
古本 世志美幹事、沖野 未奈幹事、田畠 律子幹事、西中 艶子監事
藤田 照美幹事、豊田 眞子監事、久保井 寿美子幹事、大屋 八重子幹事
（前列左から）
竹内 政代幹事、花之木 節子幹事長、阿部 直美副会長、福水 美恵会長
石田 榮子副会長、井筒 淳子幹事、片島 由美子幹事 

看護職議員と
しての熱い想いが
伝わった

副会長　石田 榮子 （広島県看護協会）

幹事　藤田 照美 （厚生連尾道看護専門学校）

監事　西中 艶子 （中電病院）

拶
新役

挨
員

　6月15日、東京プリンスホテルにて日本看護連
盟通常総会が開催され、代議員923人を含む
1722人の参加がありました。
　平成24年度スローガンは、「ベッドサイドから
政治を変える」～看護職の代表を熱伝導で、国政
の場へ～となりました。現場の声を、政治に反映
し、実現に向けて行動するのは、他の誰でもなく
私たち、会員1人一人です。第23回参議院議員選
挙の候補予定者が石田まさひろさんに決定し、熱
伝導で看護職の代表を国政の場に必ず送りだすこ
とが決議されました。その後の決起大会は大いに
盛り上がり熱気に包まれました。

　梅雨の晴れ間の６月２３日、平成２４年度県連盟総会が、会員
407人の参加で開催されました。開会式では、自民党の国会・県会
議員、広島県知事、広島市長、各種団体など多数の来賓のご出席を
いただきました。議事では、昨年度の活動報告等に続いて、平成２
４年度の審議事項５議案がすべて承認されました。その中で次期参
院選対策については、福水会長より全会員が一丸となって「熱伝
導」をキーワードに候補予定者の政策や活動を多くの人々に伝え、
広めていくとの説明があり、全会一致で承認されました。
　特別講演では、山口県議会議員の藤井律子氏による「看護師の経
験をもつ女性県議の想いと役割」というテーマで、山口県議であっ
たご主人の突然のがん宣告・死を経て、ご自身が県議になったこと
や看護職議員の活動について熱く話されました。

　7月11日、平日の雨模様にも拘らず、256人が出席して、石田まさひろさんの看護政策
推進集会 in 広島が開催されました。
　日看連の三原淳子監事から石田さんの紹介があり、ホップ以来4ヶ月ぶりの石田さんは
やや細身に変身されたものの、いつもの石田スマイルで登場。
　スピーチの中で石田さんは、「どこへ行っても看護の人手不足の声が聞こえる。やれると
ころからやっていくしかない。現場には政策の卵がある。現場を大切にして、一方では大胆

な発想の転換を行い、政策を実感でき
るものにしていきたい。」などを熱く語
られました。
　その後、青年部と2つの施設の代表
が会員を代表して現状の問題を訴え、
石田さんへの大きな期待と応援を約
束し、最後にガンバローコールで集会
を終えました。
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現場の声を力にして、看護職の抱える問題
の改善につなげたいと思います。
特に三次・庄原のような地方の声を届けた
いと強く思います。私たちの3人目の代表
石田さんを、必ず上位で国政に送り出せる
よう、今年度は参院選に向けて本格的な活
動の年にしたいと思います。

幹事長 長岡 千代美
幹事 　櫻 裕子
　　　 有兼 充章
監事 　出口 信子

支部長
福島  貴子

三次・庄原支部

初めての支部長で戸惑いや心配はありま
す。看護師不足や労働環境、待遇面の改善
や社会的立場をより高めるには、現場の声
を国に伝える必要があります。会員数を増
やし、看護職から国会議員を出すことの意
義を支部会員に訴え、活動していきたいと
思います。

幹事長 濱崎 悦子
幹事 　三橋 真由美
監事 　中野 直美 

支部長
藤岡 宏充

広島北支部

このたび支部長の任をいただきました。初めての
経験で手探り状態です。イキイキとした先輩たち
の経験や知恵を学び、現場の看護職のひたむきな
姿勢が報われるように、連盟の活動をさらに発展
させたいと思います。

幹事長 下垣内 美智恵
幹事 　香川 愛子/北垣 和枝
監事 　家護谷 五月

支部長
金子 賀子

広島南支部

このたび、支部長をお引き受けすることに
なりました。
これまでは、連盟の活動に参加したことが
なく、恩恵を受けるだけでした。役割が果
たせるのか、不安でいっぱいです。連盟を
正しく理解することで、活動や方針を支部
会員に情報として発信できるように頑張り
ます。

幹事長 菅原 早苗
幹事 　池添 智子
　　　 西谷 春美
監事 　中土井 美保子

支部長
小西 美代子

広島東支部

皆様、はじめまして。看護連盟支部長の役割
は初めてですが、会員の皆様方と共に、呉支
部の活動が今後ますます活発になるように
努力していきたいと思います。

幹事長 藤岡 多美子
幹事 　西塔 桂子
　　　 武名 照美
監事 　川本 真弓

呉支部

呉支部

支部長
日下 とよみ

多くの方々に支えられ、支部長として3年目を迎
えました。都道府県看護連盟会長・幹事長・支部長
合同会議へ参加し、次期参院選に向けて努力しな
ければならない点も見えてきました。合言葉は
「熱伝導」!!次の看護の代表を国会へ笑顔で送れ
るよう、支部役員一丸で楽しく活動します。

幹事長 甲斐 久美子
幹事 　院京 美由紀
監事 　川崎 妙子

支部長
菅原 史子

広島中支部

支部長2年目を迎え、微力ではありますが支部の役割が果たせ
ているのではないかと思っています。今年度は看護の代表を国
政に送るための大切な1年となります。より積極的に支部活動
を行っていきたいと思っています。一人でも多くの方に入会し
て頂けるよう役員一同努力していきます。

幹事長 小嶋 加代子
幹事 　堀 悦子
監事 　杉本 真理子

支部長
栗原 夏代

広島西支部

支部長という役割に、今年度は参院選を控
え、これまで以上の活動を展開させていか
ねばならず、少なからず不安を抱いていま
す。支部役員の方と連携を取りながら、力
を合わせて取り組んでいきたいと思いま
す。

幹事長 吉田 和子
幹事 　行正 達子
監事 　吉原 朝江

支部長
桂 瑞江

東広島・竹原支部

厳しい勤務状況で、一途に患者さんのため
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幹事長 佐久間 美保子
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支部長
宮本 純子

訪問看護己斐センター支部

広島西
支部

広島中
支部 広島南

支部 広島東
支部

広島県看護連盟 支部別会員数
（H24年6月30日現在）

広島中
広島東
広島西
広島南
広島北
廿日市
東広島・竹原
呉
三原・尾道
福山・府中
三次・庄原
訪問看護己斐センター（再掲）
　　　　　合計

755
663
385
578
196
618
225
734
1056
453
345
（86）
6008

（組織代表候補予定者）
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このコーナーでは、支部地域の自慢したい、紹介したい
場所・店、人、モノなどを取り上げていきます。お楽しみに。

平和公園では週末いろいろなイベントが
催されています。公園入り口の「Caffe 
Ponte」でアイスコーヒーをテイクアウト
しながらの音楽は最高！！

前回は看護職の組織代表を国政に送る意義
を述べました。第2回目は、“議員は何をして
いるのか”について考えてみましょう。

　上記のように、国会議員の一日は、毎朝各政党本部や議員会館で開かれる勉強会から始まります。永
田町では毎日数十の会議が開催されており、特に国会開催中の火曜日の朝から金曜日の夕方までは、
この勉強会と本会議や所属する委員会など、分刻みのスケジュールで活動しています。 

*たかがい議員は、参議院では、厚生労働委員、東日本大震災復興特別委員会委員など6つの委員会
に所属。自由民主党では、女性局（次長）政務調査会厚生労働部会、看護問題小委員会（副委員長）な
ど９つの委員会に所属。議連では、看護問題対策議員連盟（事務局長）など5つの議連・部会に所属し、
看護問題対策議員連盟、看護問題小委員会等で、多くの議員に対して看護問題を理解してもらえるよ
うに働きかけたり、勉強会等を行っています。

平和公園では、毎年8月6
日世界から多くの人々が訪
れ世界平和を祈ります。各
国の人々がそれぞれの言
葉で祈りを捧げる姿は、と
ても感動的です。

6 7

 広島駅

 広島港

陸の玄関口です。

海の玄関口です。
陸と海の玄関口をもつ支部です。

競輪場

猫田記念
体育館

JTサンダース

県立大学

春には1300本の桜が
咲き誇ります。

 待望の新球場!言わずと知れた
広島東洋カープの本拠地です。

市内を一望する
夜景スポットです。
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ベッドサイドから政治を変えよう!

国会議員の一番大きな仕事は、法律をつくることです。法律案を国会に提出
し、審議して制定します。そのほか、予算の議決、条約の承認、内閣総理大臣
の指名なども行います。また、成立した法律や予算の内容にのっとって、国の
運営が正しく行われているかを監督するのも国会議員の役割です。

Q

運運

A

Q
A

自民党政務調査会厚生労働部会

参議院自民党国会対策

予算委員会

清和政策研究会総会

自民党女性局役員会

東日本大震災復興特別委員会

日本看護協会理事会挨拶

早朝 スケジュール確認、連絡事項などチェック

8:00

8:30

8:55

12:00

12:10

13:00

16:30

医学関係雑誌取材

厚生労働省法案レクチャー

秘書と打ち合わせ

参議院女性議員懇談会

東北ブロック議員会

国会対策委員会勉強会

散会、帰途につく

17:00

18:00

18:25

18:40

19:30

20:20

23:00

今回はたかがい議員の活動の一日を
追ってみました。

?

（7月13日現在所属している委員会部会）
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看護連盟の活動や連盟通信「一粒のちから」
などへのご意見、ご感想をお寄せ下さい。

編集後記編集後記

前
号
の
答
え
は

で
し
た
。

　先日、日本看護連盟通常総会に出席のため、東京
に行きました。国会見学では17年の歳月をかけて
作られた国会議事堂を見て、当時の建築の素晴らし
さに感激し、今話題のスカイツリー見学では世界一
の高さに圧倒されました。こんな機会を与えてくれ
た連盟に感謝。会員の皆さま、是非是非、役員になっ
て来年は一緒に参加してみませんか？

（広報委員一同）

ご意見をお聞かせ下さいご意見をお聞かせ下さい

閲覧の上、ご意見をお願い致します。

〈ぜひこの方とお友達になりましょう〉

考えてみようクロスワード!

1.  阿寒湖にある特別天然記念物
2.  調子に乗ってやりすぎ、失敗すること
3.  切なくなるほど好きになること
4.  へたな芝居
6.  犯罪の容疑があること
10. 刀剣類の刀身を納めておく筒

1.  舞を舞って、酒宴の興を添える少女
5.  資源を再生すること
7.  マツ科の常緑高木
8.  液体に含まれる沈殿物などをろ過
　  するのに用いる紙
9.  クワ科の一年草
11. 写真撮影の対象となるもの
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ベッドサイドから政治を
変えよう!
国会議員って何をしてるの？

石田まさひろ
政策推進集会開催
キーワードは“熱伝導”

12支部長の決意
石田まさひろさんを熱伝導で国政に

CONTENTS

支部探訪
（広島中支部・広島南支部）

HITOTSUBU  NO  TIKARA

広島県看護連盟通信
ちょっとちょっと カフェ

会員数
H24年6月30日現在
保健師
助産師
看護師
准看護師
合計

271人
202人
5,170人
365人
6,008人

キーワード

〈答え〉

タ
テ
の

カ
ギ

ヨ コ の カ ギ

C DBＡ

広島県看護連盟のホームページを開設いたしました。

日 時
会 場

講演1 「連盟活動の歴史と現在
の課題」

講師  広島県看護連盟会長  福
水 美恵

講演2 「コミュニケーションスキ
ルを

        　　　　うまく使ってい
ますか？」

講師  第一三共KK 医業経営コ
ンサルタント

　　  服部 哲茂

1.石田まさひろ候補予定者との交流2.講演「現場の看護部長が考える看護と政治」
講師  尾道市民病院 副院長 看護部長　　  山田　佐登美

平成24年9月1日㈯ 13:30～16:00
広島県看護協会会館 3F大研修

室
日 時

会 場

平成24年10月5日㈮
 13:30～16:00
広島県看護協会会館 6F視聴覚室

8

「一粒のちから」の意味
一人の力は小さくて弱い。けれど同じ意志
を持つ仲間が連帯すれば、大きくて強固な
ものにすることができる。会員一人ひとり
の力は麦のように、力強く伸びてゆく大切
な力である。

だ

し

い

Ⅰ

アドレス

皆様に愛されて、
東洋羽毛は５９年

クリーニング・リフ
ォーム、

下取り承っており
ます。

お気軽にお問い合
わせ

ください。

クリーニング・リフ
ォーム、

下取り承っており
ます。

お気軽にお問い合
わせ

ください。

〒731-0113 広島市安佐南区西原1-12-12

70120‒８２８‒２２６

東洋羽毛中四国販売㈱ 広島営業所




